



TUTIAC
TOUT BORDEAUX !



PROTECT
THE OCEAN

ATLANTIQUE

Millésime : 2024

Cépage : Merlot

Sols : Argilo-calcaire

Vinification : Pressurage direct

Notes de dégustation : Ce rosé se distingue par sa belle teinte pâle aux subtils reflets bleutés, évoquant une grande fraîcheur. Au nez, on retrouve un bouquet aromatique riche et harmonieux, dévoilant une belle complexité entre des notes de petits fruits rouges et une touche florale. L'ensemble est parfaitement équilibré, offrant une agréable intensité. Très gourmand et remarquablement équilibré, ce vin séduit par sa douceur subtile soutenue par une belle fraîcheur. La finale est soutenue par une touche de sucrosité qui apporte une texture suave et enveloppante, tandis que les arômes fruités persistent longuement en bouche.

Accords gourmands : Idéal en apéritif, il se marie parfaitement avec des salades, tartare de saumon et desserts aux fruits.

Contenance : 75 cl

1 BOUTEILLE

=

1 SAC PLASTIQUE

** poids équivalent en plastique*

TUTIAC contribue à la préservation des océans en choisissant un bouchon fabriqué à partir de déchets plastiques collectés en amont des océans. Découvrez nos engagements.





TUTIAC

TOUT BORDEAUX !



ATLANTIQUE

Vintage: 2024

Grape variety: Merlot

Soil: Clay-limestone

Winemaking: Direct pressing

Tasting notes: This rosé stands out with its beautiful pale hue and subtle bluish highlights, evoking a great sense of freshness. On the nose, it reveals a rich and harmonious aromatic bouquet, offering lovely complexity with notes of red berries and a floral touch. The whole is perfectly balanced, delivering a pleasant intensity. Very indulgent and remarkably well-balanced, this wine charms with its subtle sweetness supported by a refreshing crispness. The finish is enhanced by a hint of sweetness that brings a smooth, enveloping texture, while the fruity aromas linger delightfully on the palate.

Food pairings: Ideal as an aperitif, it pairs perfectly with salads, salmon tartare, and fruit-based desserts.

Volume: 75 cl

**1 BOTTLE
=
1 PLASTIC BAG
COLLECTED***

**equivalent weight of plastic used*

TUTIAC contributes to ocean's protection by choosing a cork made of ocean bound plastic. Discover our commitments.

